



トピックス TOPICS



ありがとうございました

町民号の帰りの車中、北郷昌市さん(折木高倉)と渡辺長一さん(JRびゅうプラザ)により大黒舞が披露され、車内に流れる笛や太鼓のリズムに合わせ激しく身をよじり体全体で踊る二人に大きな拍手がおくれました。その際に参加者からいただいたご祝儀(48,673円)を社会福祉に役立てていただきたいと二人から町長に手渡され、7月10日(月)、町長室において広野町社会福祉協議会に寄付いたしました。誠にありがとうございました。



第56回社会を明るくする運動



「社会を明るくする運動」は、毎年7月を強調月間として様々な活動を展開しています。7月12日(水)、運動の一環である標語コンクールの優秀作品の表彰式が役場町長室において行われました。作品は以下のとおりです。

社会を
明るくする運動
標語コンクール
優秀作品

- 「『ありがとう』このひと言で みんなが変わる」 広野中3年 佐川 智美
- 「大切にしよう 友達・家族 そして自分」 広野中3年 柏 克
- 「あいさつは 心を磨く 合いことば」 広野中2年 小松 真帆
- 「ぼくたちの 笑顔が町の エネルギー」 広野中1年 池村 彰太
- 「あいさつは 人とふれあう チャンスの場」 広野中1年 矢内 きのか
- 「まごころと 愛情一つで 平和な社会」 広野中1年 下重 優貴



教育資料館
(旧登米高等尋常小学校校舎)



2日目



サン・ファン館



お疲れさまでした